

Rebekka-Loge unterstützt pastorale Trauerarbeit mit Kindern

von **Nicole Trucksess** aus **Mülheim an der Ruhr** | am 25.01.2011 | 46 mal gelesen |  0 Kommentare |  0 Bildkommentare | 2 Bilder



Im Rahmen einer Festloge, zu der auch OB Dagmar Mühlenfeld geladen war, übergab Obermeisterin Christa Heyder einen Scheck über 500,- Euro an Diakon Reinhard Sprafke zur Förderung der pastoralen Trauerarbeit mit Kindern. Die Rebekka-Loge "Zum blauen Band der Ruhr e.V.", die seit 2003 als Frauenloge unter dem Dachverband der Odd Fellows in Mülheim besteht, hat es sich zur Aufgabe gemacht, soziale Verantwortung zu übernehmen sowie sich gegenseitig zu fordern und zu fördern. So wurden durch verschiedene Aktionen wie den Rebekkamarkt oder den Nikolausmarkt in Saarn Gelder zusammengetragen, mit denen verschiedene Projekte unterstützt werden konnten. Neben dem sozialen

Engagement steht die Vervollkommnung der eigenen Persönlichkeit unter dem Leitmotiv der Freundschaft, Liebe und Wahrheit im Vordergrund. Die Mitglieder der Rebekka-Loge treffen sich jeden zweiten Donnerstag um 19.15 Uhr im Logenheim an der Friedrichstrasse 38. Interessierte Frauen können sich für weitere Informationen an Ursula Schnürch unter Telefon 421392 wenden.

